
 
 
 

 
Jahreshauptversammlung 2021 

des 

TSV Viktoria Stein 
 

--- Protokoll vom 18.09.2021 --- 
 
 

Agenda  

1. Begrüßung und Eröffnung 
(Harald Pezzi) 

Um 19:05 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Harald Pezzi 
die diesjährige Hauptversammlung. Er begrüßte 52 
anwesende Mitglieder und Gäste, darunter besonders 
die Ehrenvorsitzenden, die Vorstände der örtlichen 
Vereine und Nachbarvereine sowie Ortsvorsteher 
Markus Kratzmüller. Die Versammlung wurde ordnungs- 
und satzungsgemäß einberufen. Die Tagesordnung 
wurde vorab im Amtsblatt und auf der Homepage des 
Vereins veröffentlicht. 

2. Ehrung der Verstorbenen 
(Harald Pezzi) 

In der Totenehrung gedachte man in einer 
Schweigeminute der von uns gegangenen Mitglieder. 

3. Bericht des Schriftführers 
(Lukas Groß) 

Die Vorstandschaft des TSV Stein hat im abgelaufenen 
Geschäftsjahr 2019 insgesamt 7 Sitzungen abgehalten. 
Davon waren drei Gesamtvorstandssitzungen und eine 
Sitzung des Erweiterten Vorstandes. Dabei wurden 
insgesamt 26 Tagesordnungspunkte bearbeitet und 
diskutiert.  
Im abgelaufenen Geschäftsjahr 2020 hat sich der 
Vorstand insgesamt zu 6 Sitzungen getroffen. Davon 
waren drei Sitzungen des Erweiterten Vorstandes und 
eine Gesamtvorstandsitzung. Außerdem fand am 27. 
Juni 2020 eine Sportplatzbegehung statt. Insgesamt 
wurden 61 Tagesordnungspunkte bearbeitet und 
diskutiert.  

4. Bericht des 1. 
Vorsitzenden 
(Harald Pezzi) 

Harald Pezzi berichtete über die abgelaufenen 
Geschäftsjahre 2019 und 2020, welche viele Ereignisse 
mit sich brachten:  
Der Mitgliederstand von 946 zum 31.12.2020 ist im 
Vergleich zu den Vorjahren zwar etwas gesunken, 
dennoch ist der Trend aktuell wieder etwas positiver, da 
mehr Neuanmeldungen als Kündigungen eingehen.  
 
Die personellen Veränderungen seit der letzten 
Hauptversammlung wurden genannt: Alexander 
Wondrak übernahm Mitte 2020 kommissarisch das Amt 
des Kassiers, Alena Weiß wurde ebenfalls Mitte 2020 



kommissarisch in das Amt für Öffentlichkeitsarbeit 
eingesetzt und Bernhard Hohenreuther übernahm Mitte 
2021 das Amt von Siegfried Keicher als Vertreter der 
passiven Mitglieder.  
 
Weiterhin ging Harald Pezzi auf die getätigten 
Investitionen rund ums Sportheim ein: 2020 wurde die 
Elektro-Grillplatte gegen eine Gasgrillplatte 
ausgetauscht. 2021 wurde die Decke im Nebenraum 
erneuert und durch Armin Wirth (Fa. TCM) neugestaltet. 
Außerdem wurde ein neuer Beamer sowie eine 
Lautsprecher- und Lichtanlage eingebaut. Auf dem 
Sportgelände wurde die Mauer vor der Stadionhütte 
erneuert und erhielt eine neue Barriere. Am „Spohrer-
Brückle“ sowie am Treppenabgang zur Stadionhütte 
wurden neue Geländer angebracht.  
 
Im Jahr 2020 musste man leider ohne Feste 
auskommen, dafür betonte Harald Pezzi den 
erfolgreichen Zwiebelkuchenverkauf am 3./4. 10. 2020 
und bedankte sich nochmals bei der Fa. Reis und bei 
Christoph Kannheiser für deren tatenreiche 
Unterstützung.  
 
Der TSV Stein ist der erste Patenverein der Stiftung 
„Große Hilfe für kleine Helden“, deren Arbeit Harald 
Pezzi der Versammlung nochmals vorstellte. Aus den 
Erlösen des Zwiebelkuchenverkaufs 2020 und durch 
Spenden beim Giggerles-Verkauf 2021 wurden jeweils 
500 € an die Stiftung überwiesen.  
 
Harald Pezzi verwies auf die neue Vereinskleidung, mit 
dem die erweiterte Vorstandschaft ausgestattet wird und 
die auch zukünftig über die Vereinshomepage käuflich 
zu erwerben sein soll. 
 
Weiterhin informierte er über die Vereinsinitiative BBV 
(„toni“), bei der der TSV Stein als Vereinspartner 
eingetragen ist. Für jeden abgeschlossenen Vorvertrag 
mit Vermerk „TSV Stein“ gehen 25 € an den Verein und 
davon 50% als Spende an die Stiftung.  
 
Bei der Aktion „Bring dich ein für deinen Verein“ von 
Netto Marken-Discount hat sich der TSV Stein 
beworben und wurde nominiert. Vom 04.10. – 
13.11.2021 kann nun jeder Kunde bei den 
entsprechenden Netto-Filialen den Verein mit einer 
Spende unterstützen.  

5. Berichte der Abteilungen 
Die jeweiligen Abteilungsleiter (bzw. Stellvertreter) 
stellten ihren Bericht vor. 

 Fußball Jan Trabold berichtete zunächst über die Spieler- und 



(Jan Trabold) Trainerzahlen, die personellen Veränderungen sowie die 
Tabellenplatzierungen und Termine der beiden Aktiven-
Mannschaften aus der abgebrochenen Runde 2020/21 
und der aktuellen Saison 2021/22. 
 
Anschließend wurde über die aktuellen Tabellenstände 
und Kader-Situationen der Jugendmannschaften 
berichtet.  
 
Jan Trabold bedankte sich im Namen der Fußball-
Abteilung bei allen Spielern, Betreuern, Vorstands- und 
Ausschussmitgliedern, Unterstützern, Fans, Sponsoren, 
Greenkeeper, Platzordner, Schiedsrichter, 
Sammelteams sowie dem Sportheim-Team. 

 Handball 
(Wolfgang Frisch) 

Wolfgang Frisch berichtete über die abgelaufene Saison 
2019/20, die im März 2020 pandemiebedingt beendet 
wurde.  
 
Er berichtete über die Entwicklung und Erfolge der 
einzelnen Mannschaften, das stetige Wachsen der 
einzelnen Kader und das vorbildliche 
Gemeinschaftsgefühl aller Handballerinnen und 
Handballer der HSG.  
Die Jugendarbeit trage große Früchte, mehrere 
TrainerInnen absolvierten die C-Lizenz-Ausbildung und 
auf lange Sicht gesehen wird das Ziel angestrebt, in 
jeder Altersklasse zwei Mannschaften zu stellen. Mit 
Markus Mirovsky als neu eingesetzten 
Jugendkoordinator habe man dafür einen engagierten 
Verantwortlichen gefunden.  
 
Über die „Corona“-Saison 2020/21 berichtete Wolfgang 
Frisch, dass großen Aufwand betrieben wurde, um die 
Helmbundhalle für die Spieltage ab Oktober 2020 
vorzubereiten und drei Mannschaften noch einsatzbereit 
waren, bevor der Spielbetrieb kurz darauf wieder 
eingestellt wurde.  
Dank des engagierten Trainerteams fand das Training 
zunächst online und später auch wieder corona-konform 
im Freien statt. Auch die Vorstandschaft traf sich online 
zu ihren Sitzungen und nach der „hallenfreien 
Trainingszeit“ fanden auch fast alle Kinder wieder den 
Weg ins Training.  
Mit großer Vorfreude blickt die Abteilung nun auf die 
neue Runde, die diese Woche wieder gestartet ist.  
 
Wolfgang Frisch bedankte sich bei allen Spielerinnen, 
Spielern, Vereinsmitgliedern und Eltern für die 
Hallendienste, die Mithilfe bei der jährlichen Förch-
Weihnachtsfeier und den Arbeitseinsätzen der 
vergangenen Festivitäten. Er hofft und freut sich auf 



jegliche Unterstützung, da es sich mit der Bereitschaft 
und dem Engagement der Eltern immer schwieriger 
gestaltet.  
Weiterhin bedankte er sich bei Ursel Gührung für die 
Organisation des Handballerbesens, bei Miriam Röser 
und Andrea Straub für die Organisation der 
Altpapiersammlungen und bei der Vorstandschaft des 
TSV Stein und des TSV Kochertürn für die 
vertrauensvolle Unterstützung bei der gemeinsamen 
Arbeit.  
Ganz besonderen Dank ging an die Stadt Neuenstadt, 
die immer ein offenes Ohr hat und sämtliche Termine 
ermöglicht.  

 Tennis 
(Diether Nutz) 

Diether Nutz informierte in einer Zusammenfassung 
über die Aktivitäten der Tennisabteilung im Jahr 2019. 
Neben der Winterwanderung und der 
Frühjahrsinstandsetzung der Anlage verwies er auf die 
Teilnahme am Festumzug anlässlich der Steiner 
Jubiläumsfeier. 
 
Über 2020 berichtete er über das corona-gerechte 
Präparieren der Tennisanlage und die knapp 500 
Terminbuchungen, die aufzeigen, dass „Freizeitsport 
direkt vor der Haustüre“ ein zugkräftiger Denkansatz ist 
und bleibt.  
Alle anderen geplanten Veranstaltungen mussten leider 
abgesagt werden um am 7.11.2020 wurde die Anlage 
winterfest gemacht und die Freiluftsaison für dieses Jahr 
beendet. 
 
Diether Nutz bedankte sich bei allen helfenden Händen, 
die es ermöglicht haben, auch in diesen 
Ausnahmezeiten das gemeinsame Lieblingshobby zu 
genießen.  

 Turnen und Freizeitsport 
(Christopher Hitz) 

 

Christopher Hitz berichtete über die verschiedenen 
Sparten und sportlichen Angebote innerhalb der 
Abteilung. 
 
Das Kinderturnen (für Gruppen von 1-3 bzw. 4-6 Jahren) 
soll voraussichtlich freitags stattfinden mit den 
Übungsleiterinnen Christina Trabold, Claudia Hirning, 
Franziska Krieger, Maren Hohenreuther und Anja 
Schieke.  
 
Die verschiedenen Kurse von „Fit & Vital“ (Rücken-Fit, 
Fitness Mix, Senioren-Fitness, Aerobic und ganz neu 
auch Yoga) finden während dem aktuellen Umbau der 
Steiner Sporthalle in Kochertürn bzw. im Katholischen 
Gemeindehaus in Stein statt. Hierfür sind die 
Übungsleiterinnen Gisela Ritter, Claudia Kratzmüller, 
Bettina Franke und Simone Furkert zuständig. 



Beim Freizeitsport (Fußball, Rad fahren u. anderen 
Aktivitäten) trainieren die Gruppen unter Andreas 
Jochim und Andreas Rückert ebenfalls seit 2021 in 
Kochertürn. Die Hallennutzung im Winter ist 
voraussichtlich erst wieder 2022/23 möglich.  
 
Christopher Hitz bedankte sich bei allen TrainerInnen, 
ÜbungsleiterInnen, dem Vorstand des TSV Stein und 
vor allem beim TSV Kochertürn für die Bereitstellung der 
Sporthalle. 

Padel 
(Jens Röser) 

Jens Röser berichtete über die ersten Schritte der neu 
gegründeten Padel-Abteilung. 
 
Mit der Mannschaft des TSV Kochertürn wurde eine 
Spielgemeinschaft gegründet, die mit deutlichem 
Vorsprung den Aufstieg in die Kategorie 2 der Baden-
Württemberg-Liga geschafft hat.  
 
Am 26.06.2021 starteten sechs ambitionierte Padel-
Spieler die Reise nach Grötzingen, um dort die C-
Lizenz-Trainerausbildung des DPV erfolgreich zu 
absolvieren. 
 
Mit dem Umbau des Mehrzweckplatzes und der 
Errichtung des Padel-Spielfeldes in Stein erhofft sich die 
Abteilung einen noch größeren Zuwachs und weiterhin 
sportliche Erfolge.  

6. Berichte der Ausschüsse 
 

Die jeweiligen Ausschusssprecher stellten ihre Berichte 
vor. 
Vom Jugend- und Verwaltungsausschuss gab es in 
diesem Jahr pandemiebedingt keinerlei Aktivitäten, die 
man der Versammlung hätte berichten können.  

 Technischer Ausschuss 
(Rüdiger Bader) 

Rüdiger Bader berichtete aus dem technischen 
Ausschuss über die durchgeführten Baumaßnahmen 
2019:  
 
Die Treppe am Eingang des Sportheims wurde mit 
einem Geländer versehen, der Biergarten wurde 
überdacht, die Außenbeleuchtung mit 
Bewegungsmelder am Treppenaufgang wurde installiert 
sowie diverse Reinigungsarbeiten rund ums 
Sportgelände.  
Weiterhin war der Technische Ausschuss 
mitverantwortlich für den Auf- und Abbau der Feste 
(Stadtfest, Paradise Beach, Sommernachtsfest und 
Kerwe-Markt). 
 
Im Jahr 2020/21 wurde Folgendes umgesetzt: Die 
Stützmauer an der Verkaufshütte wurde erneuert, 
verschiedene Geländer wurden angebracht, 
Malerarbeiten in den Kabinen, die Decke im 



Nebenzimmer des Sportheims wurde renoviert und beim 
Umbau des Mehrzweckplatzes wurden bereits einige 
Schritte durch Eigenleistungen getätigt. 
Auch in diesem Jahr konnte der Ausschuss bei den 
„Festen“ wieder tatkräftig mit anpacken (Verkauf der 
Hähnchen und Haxn, der Zwiebelkuchen am Backhaus 
und der Festles-Gigger an der Tennishütte). 
 
Für das kommende Jahr sind weitere Eigenleistungen 
rund um den Mehrzweckplatz, die Sanierung des 
Sportheim-Balkons und des Sportheim-Daches sowie 
die Einhausung der Bio-Mülltonnen geplant.  
 
Besonderen Dank gilt allen Helfern und Arbeitern für 
ihren unermüdlichen Einsatz, vor allem aber Eduard 
Würth, Josef Schall, Anton Schall und Werner Bauer 
sowie Eckhard Röser und Friedbert Hetzler. 

Festausschuss 
(Hartmut Spohrer) 

Hartmut Spohrer informierte aus dem Festausschuss 
über die Veranstaltungen aus dem vergangenen und 
aktuellen Jahr. 
 
Beim Zwiebelkuchenverkauf am Steiner Backhaus am 
3./4. Oktober 2020 konnten rund 200 Kuchen und 450 
Seelen verkauft werden. 
Der Hähnchenverkauf an der Tennishütte am 24./25. 
Juli 2021 war ein ähnlicher Erfolg.  
 
Auch dieses Jahr ist der Verkauf der Zwiebelkuchen und 
Seelen am Backhaus geplant (02./03. 10.), der durch 
den Festausschuss und die Vorstandschaft organisiert 
wird. Auch Getränke werden auf Spendenbasis 
angeboten, was der Stiftung „Große Hilfe für kleine 
Helden“ zugutekommen soll.  

7. Bericht des Kassiers 
(Alexander Wondrak) 

Im seinem Bericht über die abgelaufenen 
Geschäftsjahre 2019 und 2020 stellte Alexander 
Wondrak zunächst die allgemeinen Einnahmen und 
Ausgaben der beiden Jahre gegenüber. 
So wurden 2019 insgesamt 123.873,57 € 
eingenommen, gleichzeitig hatte der Verein Ausgaben in 
Höhe von 68.436,37 €, wovon allerdings 40.114.- € 
zurückgespendet wurden. 
2020 konnte der TSV Stein 110.890,19 € Einnahmen 
verzeichnen bei Ausgaben in Höhe von 62.142,99 €, 
wovon wiederum 43.768,- € zurückgespendet wurden.  
 
Weiterhin ging Alexander Wondrak auf die Finanzen aus 
dem Sportbetrieb aller Sparten ein. Im Jahr 2020 
wurden hierbei die Konsequenzen der Pandemie 
deutlich erkennbar, da ca. 6.000,- € weniger Einnahmen 
als im Vorjahr erzielt wurden. Allerdings waren auch die 
Ausgaben rund 7.000,- € geringer als 2019. 



Was die Einnahmen aus den sonstigen 
Wirtschaftsbetrieben angeht (Pacht, Stadionblättle, 
Erlöse aus Rasenpflege), wurden 2020 ca. 8.500,- € 
weniger eingenommen als im Vorjahr.  
 
Trotz allem hat der Verein im Geschäftsjahr 2020 einen 
Gewinn von 1.343,63 € erwirtschaftet, im Vergleich zu 
einem Gewinn von 12.031,77 € im Geschäftsjahr 2019. 

8. Bericht der Kassenprüfer 
(Friedbert Hetzler) 

Friedbert Hetzler bestätigte dem TSV Stein für die 
beiden abgelaufenen Geschäftsjahre 2019 und 2020 
eine ordnungsgemäße und übersichtliche 
Kassenführung. 

9. Entlastung des 
Gesamtvorstandes 
(Markus Kratzmüller) 

Die Entlastung des Gesamtvorstandes führte 
Ortsvorsteher Markus Kratzmüller durch.  
Der Gesamtvorstand wurde durch die Versammlung 
einstimmig entlastet. 
 
Zuvor verwies Markus Kratzmüller auf die Positivität und 
die Zukunftspläne in den vorangegangenen Berichten. 
Er freut sich über die vielen Neuzugänge in den 
einzelnen Jugendmannschaften und verspüre ebenfalls 
die zunehmende Sensibilisierung in der Gesellschaft als 
Folge der Pandemie. Er lobte alle Vereinsmitglieder und 
Unterstützer für ihre stetige Bereitschaft, versicherte den 
Rückhalt der Neuenstädter Stadtverwaltung und 
wünschte dem Verein viel Glück mit der baldigen 
Wiederaufnahme des Festbetriebes, mit der auch 
wieder etwas mehr Normalität einsetzen könne. 

10. Verabschiedungen 
(Harald Pezzi) 

Der 1. Vorsitzende verabschiedete Gerald Schäfter aus 
dem Amt des Kassiers (2018 – 2020) sowie Siegfried 
Keicher als Vertreter der passiven Mitglieder, der dieses 
Amt von 2006 – 2020 inne hatte.  

11. Wahlen 
(Harald Pezzi und Markus 

Hohenreuther) 

Aufgrund des Ausfalls der JHV 2020 mussten in diesem 
Jahr alle Ämter wiedergewählt werden.  
Zuvor wurde einstimmig beschlossen, dass die Wahlen 
offen durchgeführt werden. 
 
Auf 2 Jahre gewählt bzw. bestätigt wurden: 
 
1. Vorstand:  
Harald Pezzi (1 Enthaltung) 
Mitarbeiter für besondere Aufgaben:  
Jürgen Schäfer (einstimmig) 
Verwaltungsausschuss:  
Alena Weiß (1 Enthaltung) 
Alexandra Hohenreuther (einstimmig, i.A.) 
Techn-/Festausschuss: 
Michael Kuttruf (einstimmig) 
Marcel Rischert (einstimmig) 
Jens Röser (einstimmig) 
Hartmut Spohrer (einstimmig) 



Kassenprüfer:  
Friedbert Hetzler (einstimmig) 
Vertreter der passiven Mitglieder: 
Bernd Mall (einstimmig, i.A.) 
 
Auf 1 Jahr gewählt bzw. bestätigt wurden: 
 
2. Vorstand:  
Markus Hohenreuther (einstimmig) 
Schriftführer:  
Lukas Groß (einstimmig) 
Kassier:  
Alexander Wondrak (einstimmig) 
Techn./Festausschuss: 
Leon Weiß (einstimmig) 
Robert Rückert (einstimmig) 
Rüdiger Bader (einstimmig) 
Kassenprüfer:  
Peter Müller (einstimmig) 
Vertreter der passiven Mitglieder: 
Bernhard Hohenreuther (einstimmig) 

12. Beschlussfassung über 
vorliegende Anträge 

(Harald Pezzi) 

Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
Antrag des geschäftsführenden Vorstands auf 
Beitragsanpassung ab 2022 in Abstimmung mit dem 
TSV Kochertürn: 
Aus der Versammlung gingen keine Gegenstimmen 
hervor. 

13. Vorschau, 
Veranstaltungen, 

Bausachen 
(Markus Hohenreuther) 

Der 2. Vorsitzende Markus Hohenreuther gab einen 
Ausblick über die Termine und Vorhaben des 
kommenden Geschäftsjahres.  
Neben dem bereits erwähnten Zwiebelkuchenverkauf im 
Oktober und den jährlichen Altpapier- und Christbaum-
sammlungen rechnet er damit, dass die Durchführung 
des Adventsmarkts und des Silvesterpunschs möglich 
sind. Außerdem verwies er auf die nächste 
Jahreshauptversammlung am 12. 03. 2022. 
 
2024 feiert der TSV Stein sein 125-jähriges Jubiläum, 
für welches die Planungen ab Januar 2022 beginnen 
werden. Dabei soll ein Gremium über den 
Festausschuss hinaus gebildet werden, für das sich alle 
Interessierten gerne bei der Vorstandschaft melden 
können.  
 
Im Weiteren ging Markus Hohenreuther auf die 
Bausachen ein, die als Nächstes anstehen: 
Das Dach des Sportheims ist an mehreren Stellen 
undicht, die Dämmung wurde bereits bei der Decken-
sanierung verbessert, dennoch soll es zu einer 
Erneuerung dieses Systems kommen.  



Ebenso soll der Spielplatz am Sportplatz erneuert 
werden; für beide Vorhaben wird der Verein 
Crowdfunding-Projekte mit der Volksbank Möckmühl 
starten.  
 
Auf den aufwendigeren und kostspieligeren Umbau des 
Mehrzweckplatzes ging Markus Hohenreuther etwas 
genauer ein und erklärte der Versammlung die 
einzelnen Schritte des sanierungsbedürftigen Platzes: 
In Rücksprache mit der Fa. Sportstättenbau Moser 
wurde beschlossen, dass nur eine umfassende 
Neuanlage eine dauerhafte Verbesserung des 
Platzzustandes darstellen kann. Gleichzeitig möchte 
sich der TSV breiter und attraktiver aufstellen, wodurch 
der Umbau als große Chance angesehen werden muss. 
 
Nach Abschluss soll der Mehrzweckplatz über ein 
Kleinspielfeld für Handball und Fußball, einen Padel-
Court, einen Juniortennis-Court und Airbadminton-Feld, 
einer Boccia-Bahn sowie einer energetischen Sanierung 
der bestehenden Flutlichtanlage verfügen. Darüber 
hinaus kann dadurch die Zusammenarbeit mit der 
Steiner Grundschule intensiviert werden.  
 
Die Gesamtkosten betragen 152.283,55 €. 
Finanziert wird diese Investition über Darlehen bei der 
Volksbank Möckmühl, die Zuschüsse werden bei 
Eingang beim TSV Stein als Sondertilgung des 
Darlehens verwendet.  
Aus Zuschüssen und Fördermitteln vom BSB und BMU 
werden die Kosten auf 112.121,67 € reduziert, weiterhin 
übernimmt die Gemeinde gemäß Förderrichtlinie einen 
Anteil von 24.155,27 €, wodurch die Restkosten für den 
Verein bei 87.966,40 € liegen.  

5. Aussprache, 
Verschiedenes 

(Alle) 

• Eduard Würth lobte die Organisation des Umbaus 
und die Vorstellung gegenüber der Versammlung 
sowie die Eigenleistungen, die damit einhergehen 
und für die der TSV Stein seit jeher steht. Er freut 
sich über die Zustimmung seitens der 
Stadtverwaltung und hofft, dass die 
Baumaßnahme Ende 2021 fertiggestellt und 
eingeweiht werden kann. Er bedankte sich im 
Besonderen bei Markus Hohenreuther und lobte 
die Vorstandschaft für die äußerst reibungslosen 
und gelungenen Wahlen und wünscht allen 
Verantwortlichen viel Erfolg und Glück bei den 
zukünftigen Entscheidungen.  

• Josef Schall bedankte sich im Besonderen bei 
Klaus Würth, der sämtliches Baumaterial und die 
erforderlichen Geräte für den Umbau der Mauer 
unterhalb der Stadionhütte angeschafft hatte.  



• Heinz Hauck bedankte sich für die Einladung, 
beglückwünschte den TSV Stein zu seiner 
Struktur und den gewählten Amtsinhabern und 
freut sich über die Sportstätten-Entwicklung mit 
dem zweiten Padel-Platz in der Region.  

• Klaus Scholl sprach seine Begeisterung über die 
momentanen Leistungen des Vereins und der 
Vorstandschaft aus und unterstrich die Worte 
„Mut“ und „Gemeinsam“, die an diesem Abend 
sehr oft erwähnt wurden und die den Verein 
schon seit Langem auszeichnen.  

16. Schlusswort 
(Harald Pezzi) 

Am Ende der Jahreshauptversammlung bedankte sich 
Harald Pezzi nochmals bei allen Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeitern im Vorstand, in den Abteilungen, in den 
Ausschüssen sowie bei allen Sportlern und 
Sportlerinnen, bei den Schiedsrichtern, beim Roten 
Kreuz und bei allen ehrenamtlichen Mitarbeitern und 
Helfern für ihren unermüdlichen Einsatz und ihr 
Engagement.   
Ein herzlicher Dank galt auch allen Geschäftspartnern 
und Sponsoren (im Besonderen Fa. M. Otto), dem TSV 
Kochertürn und TSV Neuenstadt, der Stadtverwaltung, 
dem Förderverein, den Organisatoren der 
Altpapiersammlungen, den Handwerkern und allen 
örtlichen Vereinen für die Unterstützung und gute 
Zusammenarbeit.  
  
Die Jahreshauptversammlung endete um 21:58 Uhr. 

 
Gezeichnet    Verteiler:   Unterschrift: 
Lukas Groß    
Schriftführer  
     Harald Pezzi    ……………………………......... 
    
     Markus Hohenreuther ……………………………......... 
 
     Alexander Wondrak  ……………………………......... 
 
     Jürgen Schäfer  ……………………………......... 
 
     Lukas Groß       ……………………………......... 


